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第４回理事会（平成２５年度第１回）議事録 

 
公益財団法人 神奈川県スキー連盟 

１．日     時： 平成２５年７月２８日（日）１５：００～１７：００ 
２．場     所： 神奈川県社会福祉会館２階第２研修室（横浜市神奈川区沢渡４－２） 
３．出 席 理 事： （会  長）河野 太郎 

（副 会 長）佐藤 嘉彦、片  忠夫、山田  力 
           （専務理事）上田 英之 
           （常務理事）木村 徳善、岡本 良平、吉岡 去私、森本 珠水 
           （理  事）金子 理人、国島みどり、高柴 一彦、橋本 秀直、青木 文明、 

本田 衛義、佐々木生道、小池  光、中村 浩人、藤田 浩介 
佐藤 博一、伊藤 敏光、酒井祐一郎、和田 幸一 

     欠席理事： 吉野 大成 
４．出 席 監 事： 内海 雄三、井上 敏郎 
５．議 長 選 出： 上田 英之専務理事を指名 
６．議事録署名人選出：佐藤 博一理事、酒井祐一郎理事を選出 
７．書     記： 青木 文明理事を指名 
８．議     事 
  議事に入る前に河野会長から、登録の数が減っていることは残念であるが、今後も一人でも会員の登

録を増やしていこうという地道な取り組みを続けていただきたい。本年、作成いただきました決算報告

書でありますが、決算書の書式があまりにも見にくいという声が政府内でも上がっており、見やすい書

類になるような変更を考えていきたいとの挨拶があった。 
  議長より、本日の議題である決算書について、朝日税理士事務所より２名出席いただいいることの紹

介がされた。 
 

１）競技本部 
（１）報告事項 

吉岡競技本部長から、次のとおり報告があり了承された。 
①６月２９日（土） 競技本部会 
 ツール内容確認、規約規定改定について 

 （２）審議事項 
吉岡競技本部長から、別添資料のとおり提案があり、承認された。 

①ノルディック合宿の日程の誤記訂正について 
②派遣事業日程、会場追記について 
    

２）教育本部 
 （１）報告事項 
    岡田本部長から、別添資料のとおり次の報告があり、了承された。 
  【各種報告・ＳＡＫ関係】 
   ①教育本部会 ７月１９日（金） 
  【ＳＡＪ・南関東ブロック関係】 
   ①環富士山スキー技術選手権会議  ６月８日（土） 
   ②ＳＡＪ加盟団体教育本部長連絡会議 ７月６日（土） 
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 （２）審議事項 
   ①公認準指導員検定について 

岡田教育本部長より次のとおり提案がなされ承認された。 
・日程変更 ３月１日（土）～３月２日（日）を２月２８日（金）からの３日間とする。 
・単位制度の廃止 実技６種目から実技８書目に変更する。 

   ②認定スキー・スノーボード指導員について 
    岡田本部長より、全日本の動向が報告された。神奈川県としては従来どおりであることが提案さ

れ、承認された。 
   ③スキー強化指定選手ランク変更について 

岡田教育本部長より別添資料に基づき提案がなされ承認された。 
④スノーボード強化指定選手新年度の指定選手について 

小池理事より、別添資料に基づき提案があり、承認された。 
 （３）その他 
    佐藤副会長より、報告事項の内容を伝えてほしいとの要望があり、岡田教育本部長より、内容に

ついて報告された。 
 

３）総務本部 
 （１）報告事項 
    木村総務本部長および担当理事より、別添資料のとおり報告があり了承された。 
   ①慶弔関係 なし 
   ②資金運用状況について（橋本理事） 
   ③登録状況について（金子理事） 
   ④各種委員会について（各理事） 

・電子申込員会（金子理事）７月２日（土）デジエントリー打ち合わせ 
・普及振興委員会（青木理事）７月５日（金）委員会開催 
・協賛会員拡大委員会（本田理事）７月４日（木）委員会開催。情報シート配布。 
                新規 ノースブレイン 

    ・ＨＣ委員会（国島理事）６月２２日（土）反省会・懇親会 
    ・広報委員会（青木理事）６月２６日（水）委員会開催 ７月２７日（土）記事内容決定 

・規約等審議委員会（金子理事）７月１３日（土） 委員会開催 
   ⑤その他 
    ・監査会 ７月２０日（土） １４時４５分～１７時 
    ・レンタルボックスについて  つかさトランクルームを仮押さえ 
    ・元競技本部理事、小山氏のご逝去にについて 
 （２）審議事項 
   ①平成２４年度各本部事業報告（案）について 
     上田専務理事・及び各本部長より、資料の通り提案がなされ、承認された。 
   ②平成２４年度決算報告（案）について 
     金子理事より、別添資料に基づき提案がなされ、承認された。  
   ③監査報告について 
     内海監事より、資料の通り提案がなされ、承認された。 

④規約等審議委員会の答申について 
  木村本部長より、別添資料に基づき提案がなされ、承認された。 
  河野会長より、頁の重複について指摘がされた。（訂正） 

   ⑤ＳＡＫ理事会及び企画会議等 日程について 
木村本部長より、資料の通り提案がなされ、承認された。 
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 ⑥評議員辞任届け及び就任届けについて 
木村本部長より、提案がなされ承認された。 

     足柄スキー協会  辞任 窪田氏  就任 杉崎氏  
     定例評議員会で解任及び選任を行う。 

 
４）片副会長より、ＳＡＪ評議員会報告がされた。 

・「樹氷国体」山形県 
・ＳＡＪ総務 ８月１日に公益財団法人に移行。 
・ＳＡＪ競技 ソチ五輪に向けて スキー議員連盟の発足 現在Ａランク ５１／１００点 
・ＳＡＪ教育 認定指導員についてＳＡＪ認定はしない。 加盟団体にまかせる 
・指導員検定種目の変更について口頭で説明がされた。  
・１０月１日前後にオフィシャルブック発行予定である。  
 

５）木村本部長より、代表者会議・懇親会についての役割分担及び案内がされた。 
 

 ６）佐藤副会長の言葉で閉会とされた。の言葉を 
  
 以上、この議事録が正確であることを証明するため、議事録署名人、下記により署名する。 
 
   平成２５年７月２８日 
 
 
                    議    長                 印 
 
 
 
                    議事録署名人                 印 
 
 
 
                    議事録署名人                 印 


